

## NOTA DE PRENSA

**GOBIERNO DE NAVARRA** 

ECONOMÍA, HACIENDA, INDUSTRIA Y EMPLEO

CULTURA, TURISMO Y RELACIONES INSTITUCIONALES

PRESIDENCIA. JUSTICIA E INTERIOR

**EDUCACION** 

DESARROLLO RURAL, MEDIO AMBIENTE, Y ADMINISTRACIÓN LOCAL

**SALUD** 

POLÍTICAS SOCIALES

**FOMENTO** 

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

## La Presidenta Barcina aboga por un sector industrial con empresas de mayor dimensión y más internacionales

Además, ha defendido la concertación social ante las cerca de 250 personas que se han dado cita en los desayunos empresariales de Navarra Capital

Martes, 04 de noviembre de 2014

La Presidenta de Navarra, Yolanda Barcina, ha abogado este martes por un sector industrial navarro con empresas de mayor dimensión y más internacionales para generar economía y empleo, durante la intervención que ha realizado en la primera edición de los desayunos empresarias, organizados por la plataforma Navarra Capital, para analizar los principales retos de las empresas navarras para el próximo año.

Ante los cerca de 250 empresarios y autoridades que se han dado cita en el acto, Yolanda Barcina ha resaltado que Navarra fue la única región española donde se produjo una creación neta de empresas en 2013, con un incremento en el número de compañías cercano al 1,8%, pero ha advertido de que este aumento solo se concentró en las empresas pequeñas, de hasta cinco empleados. Por ello, ha abogado por que estas empresas crezcan para superar las dificultades inherentes a su tamaño.

En relación al segundo capítulo, Yolanda Barcina ha ensalzado el buen comportamiento de las empresas navarras en el mercado exterior, con un incremento del 8,5% internanual en las exportaciones, si bien ha alertado de la dependencia existente tanto de los países europeos como del sector de la automoción. Por ello, ha defendido la diversificación de las exportaciones, tanto sectorial como de destinos.

## Defensa de la concertación social

Por otro lado, la Presidenta también ha apuntado a un diálogo social "fluido, eficaz y constructivo" como "palanca" para incrementar la eficacia de las políticas públicas en materia de empleo, en sintonía con varios informes de la Organización Internacional del Trabajo que indican que un diálogo social eficiente puede llegar a duplicar la eficacia del gasto público en la creación de empleo.

Así, ha celebrado la firma con los agentes económicos y sociales más representativos de Navarra del <u>acuerdo para la reactivación de la actividad económica y el empleo</u>, que contempla una inversión de 545 millones de euros en tres años.

Finalmente, Yolanda Barcina se ha referido a los últimos datos de

crecimiento y empleo que evidencian la "notable mejoría" de la economía. Así, ha previsto que "si no se produce un agravamiento inesperado de nuestro entorno", finalizará el año con un crecimiento cercano al 1,5%, después de encadenar cinco trimestres consecutivos de crecimiento positivo.

En cuanto al empleo, ha señalado que, si bien Navarra es la Comunidad con menor tasa de paro y octubre ha finalizado con casi 4.000 desempleados menos que el año anterior, la cifra de 47.019 parados obliga a seguir trabajando.